

---

## G25 probleme

Geschrieben von laribum - 19.05.2017 22:57

---

Hab ein problem mit meinem logitech G25 und zwar immer wenn ich eine Weile fahre stimmt die kalibrierung nicht mehr. D.h. im Spiel stimmt das Lenkrad im Auto nicht mehr mit der Stellung des G25 überein. Das Lenkrad im Auto ist auf 0 Grad und das Lenkrad ca. auf 10 Grad. Ich muss dann in Windows, den usb stecker raus und wieder reinstecken damit es wieder gerade steht. Jemand eine Ahnung woran das liegen könnte?

=====

## Aw: G25 probleme

Geschrieben von Markus1605 - 19.05.2017 23:59

---

Dann hat sich im Lenkrad eine Scheibe verabschiedet.

Sie ist auf der Lenkradwelle montiert, und sagt dem Sensor in welcher Position das Lenkrad steht.

Meist brechen sie nach ner Weile und sitzen dann lose auf der Welle. Deswegen steht dann auch ständig das Lenkrad schief....mal nach rechts, oder nach dem Curb nach links usw.

Ist relativ leicht zu reparieren.

Lenkrad öffnen, Scheibe freilegen und mit guten Sekundenkleber wieder auf der Welle befestigen.

Aber Achtung...nicht zuviel festkleben...ein Lenkrad sollte sich noch drehen können. :lol::lol:

=====

## Aw: G25 probleme

Geschrieben von laribum - 20.05.2017 08:52

---

Markus1605 schrieb:

Aber Achtung...nicht zuviel festkleben...ein Lenkrad sollte sich noch drehen können. :lol::lol:

Bin nicht so der Technikversierte gibt es dafür eine Anleitung? :dry:

=====

## Aw: G25 probleme

Geschrieben von nockel - 20.05.2017 12:24

---

Vielleicht hilft das <https://youtu.be/Z-umdj4Aqgo>

=====